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Auf Nachfrage eines Bürgers erklärt Herr Fuchs, dass es noch keine Neuigkeiten bezüglich der 
geplanten, digitalen Tempo-30-Anzeige gebe. 
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